

El 3 de septiembre de 2010 la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, ha presentado hoy al Consejo de Ministros el informe del nuevo Plan de Calidad del Sistema Nacional de Salud (SNS).

La nueva edición del Plan de Calidad tiene los siguientes objetivos generales:

1. El impulso de una atención sanitaria de excelencia centrada en los pacientes y sus necesidades.
2. El apoyo al personal sanitario en el fomento de la excelencia clínica y también en la adopción de buenas prácticas basadas en el mejor conocimiento científico disponible.

A partir de estos objetivos generales se configura un marco de actuación distribuido en ocho grandes áreas: protección, promoción de la salud y prevención, fomento de la equidad, apoyo a la planificación y desarrollo de los recursos humanos en salud, fomento de la excelencia clínica, utilización de las tecnologías de la información para mejorar la atención de los ciudadanos y aumento de la transparencia.

Para ampliar información pinchar [aquí](#).